
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O N       O N  

Bélisle, Karine   ☒ ☐ Marceau, Audrey  ☒ ☐   

Boulianne, Élaine  ☒ ☐   Morin, Carl   ☐ ☒  

Bélanger, Anne-Marie ☒ ☐  Joly, Roxane    ☒ ☐   

Desjardins, Annick        ☐ ☒  Sauriol, Katie   ☐ ☒   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Farly, Caroline  ☐ ☒   Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐ 

Lévesque, Cindy  ☒ ☐   Barkley, Mélissa  ☒ ☐  

Savard, Madhie  ☒ ☐ 

 
 
 
1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

 Il y a quorum 

2— LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 Proposé par   Cindy  Lévesque    
 Appuyé par   Mélissa Barkley 
           Adopté à l’unanimité                       RÉSOLUTION #  23-24-76 
 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 

l’école du Méandre tenue le 3 octobre 2023, à 18 h 30 



3. Suivi et adoption du procès-verbal du 12 septembre 2023 

 
 Lecture et suivi du dernier procès-verbal.  

 
 Proposé par   Roxanne Joly    

 Appuyé par   Cindy Lévesque 

Adopté à l’unanimité      Résolution #  23-24-77 

 

 

 
4.  CORRESPONDANCE REÇUE 

En l’absence de la présidente, la correspondance est remise à la vice-présidente  
 
5.    POINT-CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

- Tableau de consignation des formations des membres 
- La mise à jour sera déposée sous peu sur le team du CÉ 

- Lecture des fiches (1 — 2-3-4-28) 
 

6.  POINTS DU SERVICE DE GARDE 

- PORTRAIT DU SDG AU 30 SEPTEMBRE 2023 
- CALENDRIER DES SORTIES ET ACTIVITÉS 

Reporté au prochain CÉ 
 

 
7. POINTS DE LA DIRECTION : 

7.1 SUIVI PLAN DE LUTTE  
- Le plan de lutte sera travaillé cette année avec le comité climat scolaire.  

 
7.2 PORTRAIT RÉEL DE NOTRE CLIENTÈLE 

- Élaine présente le nombre d’élèves en date du 2 octobre (total 372 élèves) 
 

7.3 UTILISATION DES LOCAUX OU IMMEUBLES (ART.93 ET 110.4)  
- Élaine présente la politique pour la location de locaux. Une demande de location du 

gymnase a été déposée pour ouvrir aux citoyens le vendredi soir. La proposition est 
acceptée, à la condition que les joueurs n’aient pas accès aux vestiaires. Un contrat sera 
présenté aux locateurs. 

- Le prix de location de salle sera revu lors du dépôt de l’IPC qui sera déposé dans la Gazette 
en 2024.  
          Résolution |#23-24-78 
 

7.4 NORMES ET MODALITÉS PRIMAIRE ET SECONDAIRE 
- Élaine présente les normes et modalités aux membres du CÉ. (Date de remise des bulletins, 

rencontres de parents, pondération, etc.) 
- Cindy demande qu’il y ait plus de notes sur mozaik afin que les parents aient une meilleure 

idée du cheminement de leur enfant. 



- Ingrid explique que les évaluations sous observation sont aussi prises en considération dans 
le calcul des notes des élèves. Le portrait global de l’élève ne serait donc pas représenté 
adéquatement si les enseignants publiaient que les résultats des travaux ou des mini tests. 
  

7.5 ACTIVITÉS PRÉVUES 
- Aucune activité n’a été présentée en date d’aujourd’hui.  

 
7.6 PROJET ZOOTHÉRAPIE 

- Présentation du projet de zoothérapie par Anne-Marie. Elle détient une assurance pour ce 
type de projet. Elle a un commanditaire pour la nourriture. Les animaux seront bénéfiques 
pour les élèves. 
   

Proposé par  Mélissa Barkley    
Appuyé par  Ingrid Ste-Marie 

Adopté à l’unanimité       RÉSOLUTION # 23-24-79 

 
 

  
7.7 JOURNÉE PÉDAGOGIQUE FLOTTANTE À VENIR 

 
- Primaire — secondaire 24 novembre 2023 
- Primaire – 12 février 2024 
- Primaire – secondaire 12 avril 2024 

 
7.8 ADOPTION DU BUDGET ANNUEL DE FONCTIONNEMENT DU CONSEIL (ART. 66 ET 108) ADOPTER 

- Un déficit de 98 $ pour 22-23. L’école a absorbé ce déficit.  
- Le budget 23-24 est de 152 $ 

 

 POINT DE LA PRÉSIDENTE  

7.9 PRÉSENTATION DES RÉSULTATS AU QUESTIONNAIRE AUX PARENTS CONCERNANT LA SÉCURITÉ À L’ÉCOLE 

- Élaine présente le résultat du sondage concernant la sécurité à l’école.  
 

7.10 PRÉSENTATION DU QUESTIONNAIRE POUR LE BÉNÉVOLAT SCOLAIRE À L ’ÉCOLE 
- 2 personnes ont répondu par le lien envoyé par Élaine à la fin juin. 2 personnes ont rempli 

le formulaire lors de la rencontre de parents le 12 septembre dernier.  
- Le CÉ demande que le sondage soit envoyé une fois de plus aux parents.  

 

8. COMITÉ DE PARENTS  

 

9.  POINTS ÉCOLE 

9.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE 

— Activité d’accueil en début d’année. Les élèves assisteront sous peu à l’Aventure T. Une vidéo a été 

réalisée avec les élèves du primaire et des choristes de la Chorale Harmonie. Les élèves ont participé au 

crosscountry. 3 élèves se sont qualifiés.  



9.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRE 

— Madhie parle du Parlement étudiant. Ils aimeraient un chandail du Parlement, il y  aura une activité 

d’Halloween, elle parle des prochaines rencontres et il y aura une radio étudiante à l’heure du midi. 

— Julie parle de l’activité de début d’année qui a eu lieu chez Martin Chénier. La participation a été bonne. 

— Les élèves qui devaient assister à la pièce de théâtre qui a eu lieu cette semaine ont dû rebrousser 

chemin compte tenu des travaux sur la 117. Ils n’ont pu se rendre à temps.  

— Les activités parascolaires ont recommencé. Élaine présentera le tableau à la prochaine rencontre.  

9.3 PERSONNEL DE SOUTIEN 
— Karine informe que maintenant, il y a une secrétaire d’école primaire et une secrétaire d’école secondaire  
 
 
 

10.  POINT MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 

  
  
11. AFFAIRES DIVERSES  

11-1 FONDATION 

 — Il y aura une soirée cinéma en octobre 

 

11.2 TRANSPORT SCOLAIRE 

— Élaine explique que les billets d’autobus de dernière minute ne sont pas autorisés à moins d’une 

urgence. Le parent doit communiquer avec la direction. 

 

12.  Levée de l’assemblée 

 
Levée de l’assemblée à 20 h 15 

 
 Proposé par  Julie Serra Reid     

Appuyé par  Karine Bélisle 
Adopté à l’unanimité.      RÉSOLUTION #  23-24-80 

  

 

 
  
 
 
 

Élaine Boulianne  
Directrice 


